

## INITIATIVE STADTELTERNBEIRAT

Wer vertritt mich als Elternteil  
eigentlich in Dresden?

Wer setzt sich für meine Rechte und die Rechte  
meiner Kinder ein?



Wir, als Initiative mehrerer Eltern, möchten  
uns engagieren. Alle sind gefragt.  
Seit Dezember 2013 gibt es keinen  
aktiven Stadtelternbeirat mehr in  
Dresden, doch dieser ist  
unentbehrlich für Eltern.

Jede Einrichtung der Kindertagesbetreuung hat einen aktiven  
Elternrat, der vieles bewirken kann und in dem sich Eltern aktiv  
beteiligen dürfen, weil sie wollen. Doch die übergeordnete Ebene, die  
Tragweite auf Stadtebene, ist dadurch noch nicht gegeben, die  
Wirksamkeit somit leider begrenzt. So können trägerübergreifende  
Themen nicht oder kaum bearbeitet werden. Wir stehen für  
Entschlossenheit und den Neustart des Stadtelternbeirates und  
hoffen, auch Sie zu erreichen. Kinder sind mehr Wert. Alle sind  
gefragt.

Wir laden deshalb am **12.11.2014** um **19 Uhr** zu einem ersten  
**Elternstammtisch in Dresden** ein. Stattfinden wird er im **Bürgersaal  
Ortsamt Cotta**. Eingeladen sind alle Eltern, deren Kinder eine  
Kindertageseinrichtung, also Kinderkrippe, Kindergarten oder Hort, in  
Dresden besuchen. Ebenso sind auch Erzieherinnen und Erzieher  
eingeladen.

Dieses erste Treffen soll eine lockere Runde zum Gespräch sein. Es  
geht darum, sich kennenzulernen, auszutauschen und Anregungen zu  
geben. Außerdem soll der Abend dazu dienen, mögliche  
Interessenten für einen Stadtelternrat zusammenzuführen und zu  
vernetzen – damit wir Eltern gesammelt für bessere  
Betreuungsverhältnisse an Kindertageseinrichtungen in Dresden  
auftreten können.

**AnsprechpartnerInnen:** Cornelia Eichner und Sascha König-Apel  
– Sie erreichen uns über [iStEB@web.de](mailto:iStEB@web.de), Tel.: 01520-4094514